

# PRESSEINFORMATION

## **Unterstützung in Corona-Zeiten**

### **KRAIBURG Austria spendet Masken an Rotes Kreuz Braunau**

**Geretsberg, 30. April 2020** – Die aktuelle Lage in Österreich, Europa und der restlichen Welt macht deutlich, auf welche Berufe die Gesellschaft nicht verzichten kann. Lkw-Fahrer verbringen täglich hunderte Kilometer auf der Straße, um die Versorgungskette aufrechtzuerhalten und um Menschen und Wirtschaft mit allen notwendigen Produkten zu beliefern. Supermarktangestellte füllen unermüdlich die Regale. Zu den systemrelevanten Berufsgruppen gehören allen voran aber die Beschäftigten im Sanitätswesen, die täglich an vorderster Front Leben retten.

Pünktlich und serviceorientiert stellt KRAIBURG seinen Runderneuerungspartnern das erforderliche Qualitätsmaterial zur Verfügung – und trägt damit europaweit zur Absicherung der Grundversorgung der Menschen bei. Unabhängig davon engagiert sich das Oberösterreichische Unternehmen auch für diejenigen, die in der Region an vorderster Front kämpfen. So hat Produktmanager Christoph Priewasser diese Woche einen kompletten Satz FFP3 Masken an das Rote Kreuz Braunau übergeben. Dabei handelt es sich um die ausschließlich im Sanitätswesen eingesetzten Masken, die den höchsten Infektionsschutz bieten. Diese sind derzeit absolute Mangelware und werden auf dem „freien Markt“ zu Wucherpreisen angeboten. KRAIBURG hat die Masken aus eigenen Beständen abgezogen, um einen Beitrag zur Aufrechterhaltung des Rettungsdienstes im Bezirk Braunau zu leisten. Weitere Informationen im Internet unter [www.kraiburg-austria.com](http://www.kraiburg-austria.com).

Holger Düx, Vertriebsleiter Geschäftsbereich Runderneuerung KRAIBURG Austria GmbH & Co. KG,  
April 2020

1.435 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.

# PRESSEINFORMATION

**Weitere Informationen für die Presse bei:**  
uschi vogg\_PR, Klenzestraße 85, D-80469 München,  
fon: +49 89 20 20 86 97-1, mail: uahlborn@uschivogg-pr.de

